

Fecha: 29-12-2024
 Medio: La Estrella de Chiloé
 Supl. : La Estrella de Chiloé
 Tipo: Noticia general

Pág. : 7
 Cm2: 180,8
 VPE: \$ 111.567

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: No Definida

Título: **pesar de que la Beca de Integración Terrien surgió 'orrial 1987, recién este 2024 se incluyó a los estudiantes chilotes a este beneficio que ya operaba para Palena, Isla de Pascua, Juan Fernández y las regiones de Aysén y Magallanes. Fue en agosto de este año cuando el Senado finalmente dio su venia a**



A pesar de que la Beca de Integración Territorial surgió en 1987, recién este 2024 se incluyó a los estudiantes chilotes a este beneficio que ya operaba para Palena, Isla de Pascua, Juan Fernández y las regiones de Aysén y Magallanes.

Fue en agosto de este año cuando el Senado finalmente dio su venia a la iniciativa para la modificación legal surgida como un mensaje del Ejecutivo, aunque desde temprano hubo respaldo parlamentario local.

Entonces en la Cámara Alta se indicó que la BIT permitiría financiar mil cupos para alumnos que se trasladen a establecimientos dentro y fuera del Archipiélago, entregando dineros para manutención y transporte a estudiantes vulnerables y con buen rendimiento.

Un primer proceso se abrió en octubre para que los adolescentes y jóvenes chilotes de enseñanza media y superior pudieran postular a más de \$370 mil, algo más de \$120 mil para cada uno de los últimos tres meses del año. Casi 4 mil interesados se apuntaron buscando el aporte, aunque solo un millar fue seleccionado.

Actualmente está abierto el proceso para 2025, hasta el 31 de diciembre. El ministro de Educación, Nicolás Catal-

do, dijo el 5 de este mes en Castro (foto), que se estudiará llegar a más chilotes beneficiarios.

OTRAS NOTICIAS

10: El Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) ratificó que la multinacional Atlas Renewable Energy desistió de su proyecto Parque Eólico Altos de Tablaruca, en Chonchi y Quellón. La inversión



por US\$325 millones, alegó la firma, se frustró por observaciones y presiones.

11: Servicio Electoral (Servel) rechaza 20 candidaturas de chilotes para las elecciones de octubre. Seis políticos aparecieron en el registro de deudores de pensiones alimenticias.

30: Gobierno no incorporó a Chiloé en proyecto de ley para declarar feriado local por el desembarco de la Goleta Ancud. Al día siguiente, la ministra del Interior, Carolina Tohá, de visita en la zona, dice que el Ejecutivo sí sumará al Archipiélago.